
Beschlussauszug
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Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und 
Verkehr, Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg 

vom 23.11.2021

Top 5.1 Energieplanung/Windenergieanlagen

Herr W. Maack stellt die Anfrage, ob sich die Stadt schon mit der Energieplanung 
auseinandersetzt hat?
Und weiter stellt Herr Maack die Anfrage, warum die Windenergieanlagen immer noch 
in der Dunkelheit ständig blinken, obwohl dieses untersagt ist? Wer kümmert sich 
darum?
Herr Zwiebelmann führt dazu aus, dass die Stadt eine Machbarkeitsstudie zur 
nachhaltigen Wärmeversorgung mit Beschluss vom 25.05.2021 beauftragt hat und 
bis Ende April 2022 soll das Ergebnis vorliegen.
In Sachen blinkende Windenergieanlagen soll das Amt dieses bitte mal überprüfen 
und weiteres veranlassen.


